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１．オープニング

インフルエンザが大変流行っています。1 月 27 日の厚労省の発表では去年を 25％上回っている。都

道府県別で学級閉鎖の最も多いのが大阪、兵庫の順。中部地方より西側が、今後流行が拡大する。予防

は睡眠と休養、人込みを避ける、適度の温度、湿度を保つ、手洗い、うがいなどに気をつけましょう。

２．ゲストコーナ（１）：兵庫高校 1 年総合科学類型 3 班、大前吉史先生

本日のゲストは兵庫高校総合科学類型 2 期生 5名と企画運営担当の大前先生（69陽会）です。

班長の伊角里侑さんは兵庫高校では当初バスケット部のマネージャーをしていた。星和台中学出身で 30

分かけて通学している。大垣皓紀さんは硬式野球部に所属し、大原中学出身で通学は山の街駅から 1 時

間ほどかかっている。倉元絵里さんはダンス部に所属しヒップホップを踊っている。田中佑哉さんは神

戸ウインドアンサンブル楽団に所属し、テナーサックスを吹いている。楽団では高校生は自分一人のた

め入団を歓迎します。福本千尋さんは大池中学出身で当初は陸上部であったが今はダンス部に所属し、

ジャズという女性っぽい踊りをしている。

総合科学類型を選択した理由について、伊角さんは行きとどいた英語の授業があること、すなわちク

ラスが二つに分かれ小人数の授業が受けられ、数学も同様の少人数授業であること、またＦＭわぃわぃ

に出演できるなど社会勉強が出来ることに魅力を感じた。大垣さんも社会勉強ができることが魅力であ

った。倉元さんは総合科学類型の活動が中学でやっていた生徒会活動（文化委員長）に似ていると感じ、

中学の経験を生かせたらと考えた。田中さんはフィールドワークをしたり、神戸大学に行き理科実験が
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（ＣＭ）ＪＲ兵庫駅前の「神戸ルミナスホテル」,抜群のロケーション、最新の設備と最高のおもてな

し、ビジネス、観光の快適な拠点として皆様のお越しをお待ちしております。1 階コローレではおい

しいコーヒや紅茶、おいしいランチやお食事なども楽しめます。今日は「神戸ルミナスホテル」様

(TEL:078-511-7700)のご協力を頂きました。

（ＣＭ）石川遼です。今僕たち若者の献血が減っています。僕たちが支えることで生きていける命が

あります。体 1 つで出来るボランティア、二十歳の献血、Love in Action 日本、日本赤十字社。

（ＣＭ）神戸医療生活協同組合は健康の宝島。命と暮らしについての色々なご相談にお答えします。

お問い合わせは神戸０７８－６４１－１６５１神戸医療生活協同組合までどうぞ。
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できることから選んだ。しかし本当の理由は入試の結果が早く分かることであった。福本さんは中学時

代行事や委員会活動など色んな事をやりたいと思っており、総合科学類型は頑張る人がやってくると聞

いていたので、高いレベルの中でやっていきたいと思った。

毎週火曜日の追加授業については、各班ごとに活動する時間で、テーマの進め方についてメンバーで

議論し、外に出て話を聞きに行くことがある。3班は「平清盛」をテーマに選んだ。当初食文化をテー

マにしたいと考えていたが、他の班との争奪戦で負けてしまった後、残っているテーマの一つが「平清

盛」であった。その時は単純に松山ケンイチに会えるのではないかという感覚であった。もしかしたら

呼べるのではないかという浅はかな考えを持っていた。

「平清盛」をテーマに取り組んで伊角さんが今感じることは、小中学校で学んだ時は悪いイメージが

強かったが、今まで学んできて神戸が発展し、おしゃれな街になっているのは清盛のおかげであること

を知り、自分たちはこれから清盛を軸に発展させたいと思った。大垣さんは歴史が好きで源平の戦いに

関する本も読んだが、源氏が主役で平家は脇役、悪役となっているが、調べて行くと神戸は平清盛がい

たために発展したことがわかり、視野を広げることができた良い活動になった。福元さんは歴史につい

ては何も分かっていなかったので、最初は松山ケンイチに会えるのではという思いだけで会ったが、今

では清盛のポスターや新聞記事に敏感に反応するようになった。

３．ミュージック：「A Place in the Sun（陽のあたる場所）」 Stevie Wonder

1 月 17 日の朝、ラジオからたまたまこの曲が流れてきた。古い曲で、みんな色々あるし自分も埃だ

らけの街でドロドロになって七転八倒しながらもがいて生きているけど、絶対誰にでも陽のあたる場所

があるから死ぬまでにそこに辿りつこう、「Yes, there's a place in the sun ,Where there's hope for

ev'ryone」、誰にでも希望があるよという歌詞です。17 日の朝にこの曲を聞き、頑張らなあかん、皆に

希望を与えられるくらい頑張らなあかんと思いました。

４．ゲストコーナ（２）；兵庫高校 1 年総合科学類型 3 班、大前吉史先生

「平清盛」についてどのような取り組みをしたのかについて、はじめ兵庫高校の高志先生の紹介で園

田学園の田辺眞人先生より色んなお話を伺った。町おこしをしたいという考えは持っていたので、大河

ドラマの新撰組や坂本竜馬の失敗談、成功談を色々教えていただいた。先生から町おこし的なことを本

気でやろうと思うなら 1 年間時間をかけて地味に進めて行くことがベストであると言われ、班活動は 1

学期間ということになっているが 1年間活動することを決意した。実際は 1 年以上伸びることになるが

メンバーは皆承知している。大変であるがやりがいを持って続けている。

先生から平野商店街を紹介され、平清盛像建立委員会にオブザーバーとして出席することになった。

昨年の 6 月から毎月 1 回会合に出席し、当初、像のイメージをどのようにするかの話があり、現代風の

アニメっぽいものにするか、今後も残る歴史的なものにするかという議論があった。最終的には歴史的

イメージを残し、身長などの体型は現代的なかっこいいものに仕上がった。メンバー5 人の集約した意

見と合ったものが出来上がった。建立のための募金活動を行い、6 月に行う予定の除幕式の企画をこれ

から行う予定である。募金額としては 300 万円程度必要であるため、兵庫高校の中で募金活動を行い

13000 円程集まった。高校生の場合 500 円以上募金すると台座に名前が刻まれることを言うと、兵庫区

や長田区の生徒は快く協力してくれた。またわだかんさんの紹介で長田区にある宝満寺に行き、平清盛

一門の位牌を見せていただいた。また重要文化財に指定されて一般公開されていない大日如来像もまじ

かに拝観することができ、すごく感動した。

大同３年（808）弘法大師によって和田山の字寺山（現在の兵庫区和田山通付近）に創建され、宝満山金

剛峰寺と称した。唐から帰国した弘法大師が最初に開いた寺といわれ、後に弘法大師が高野山に金剛峯

寺を建てたことから、現在名の金剛山宝満寺となった。治承４年（1180）平清盛が福原内裏を造築の際、

福原京の守護寺として現在地に移した。本尊大日如来坐像は、鎌倉後期永仁４（1296）年の作で、後宇

多上皇の玉体安穏を祈願して寄進されたことが胎内の銘文で分かっている。県指定重要文化財である。
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兵庫区役所の青少年記者クラブの記者として活動している。街を活性化するために神港高校、神戸学

院、兵庫高校の生徒により記事を書くもので、兵庫ペッパーに年 1 回掲載されている。記者クラブ活動

としては平野商店街については、「きよもん」というキャラクターグッズについてインタビューをした

り、和田岬線の取材で乗車したがその時はお客さんが非常に少なかった。ターザン山下さんに教えても

らったあわじやさんにもインタビューをした。現在執筆中で 3 月に発行される予定である。

これからやるべきことは執筆中の新聞の完成と平野商店街で 6月 2 日（福原遷都の日）に行う除幕式

の企画と運営をさせてもらう予定である。台座に名前を刻んでくれた兵庫高校生にも来てもらい、高齢

化が進んでいるので若者をたくさん集め、盛大なお祭りができたらと思っている。平野交差点に像が建

つが場所が狭いので近くの広場も利用し巡回する方法などの工夫が必要である。来週商店街と話をする

ことになっている。カレーうどんや和菓子などのきよもんグッズを食べた感想などを入れた商店街観光

地図を作製しているところで、駅などに置いてほしいと思っている。

これまでの活動について、自分たちの班は外で活動することが多く、多い時は週に 3回もあり、夜ま

でかかり大変であったが、おいしいものを食べさせてもらったり、いろんな所に連れて行ってもらった

り一番得をした班であった。

５．わだかんコーナ

大前先生と生徒さんはハーバーランドのドラマ館で松山ケンイチさん

と深田恭子さんに青少年記者クラブの記者として取材をすることが出来

た。松山さんは平清盛の「等身大フィギュア」よりもオーラがすごく、

写真を撮ったりサインも頂いた。

今回ドラマ館と歴史館が作られたがドラマ館は興味深い展示があった。

歴史館は田辺先生が映像でしゃべって

いるところは全体を理解するのにとて

もよかった。歴史館で販売している本

には、清盛自筆の感謝状が掲載されて

いる。歴史館は内容が必ずしも十分で

ないのでもっと補充していけばと思っ

ている。

商店街の人はドラマが終われば人が

来てくれないので早くやってしまわないと思っているようだが、大河ドラマはきっかけなので継続して

取り組んでほしいと思う。宝満寺については住職が生徒の取り組みを見て感動し、仏像の一般公開を考

えてもいいようなことを言っているので、生徒たちがお客さんの接待などを出来ればと思っている。

６．ゆうかり大好きコアラさんの地域瓦版

南京町の春節祭は明日までです。明日は 10 時 30 分～20 時まで舞

や歌など色んな出し物があります。今日新長田でも二胡奏者の演奏

がありました。2 月 8 日（水）18時半から神戸地域人材支援センター

で大阪のロックバンド「ソウル・フラワー・ユニオン」が三線、アコ

ーディオン、チャンゴ、チンドン太鼓に持ち替え「モノノケ・サミッ

ト」と言うバンドに変わり「満月の夕、風の市」というライブを行い

ます。東日本復興イベントとして収益が寄付されます。入場料は前売

り 2500 円、当日 2900 円です。申込は FAX 番号０７８－７３７－３１８

１７のＦＭわぃわぃ事務局まで。とてもレベルの高いバンドなので是

非お越しください。「満月の夕（ゆうべ）」は長田区の避難所での演奏

から生まれた歌です。
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寒い時は胸郭が狭くなり、胸筋も弱くなり脂肪も付きお腹が緩むので腰が痛くなります。姿勢正しく

しましょう。深呼吸はとても大事です。呼吸法としては吐いてゆっくり鼻から吸い、ハ―（フー）とい

いながら息を出していきます。お腹をへこめ背中とペッタンコになるくらいまで息を出します。目をつ

ぶって何度か繰り返すうちに精神が落ち着いてくるのでうつ病も減ってきます。深呼吸はとても大事で、

肺を強くすると風にも負けません。

７．来週のゲスト

黒田食品の社長黒田武伸さんにお越しいただきます。

番組に対するご意見、ご感想はこちらまで：yuukarinikanpai@gmail.com


